



europistas

concesionaria española, s.a.

28 de Diciembre de 2001

En cumplimiento de lo legalmente establecido, les informamos que EUROPISTAS C.E.S.A., ha transferido, a CINTRA Concesiones de Infraestructuras de Transportes S.A. (Grupo Ferrovial), en el día de hoy, el 15% de las acciones de AUTOPISTA DEL SOL C.E.S.A., concesionaria de las Autopistas Málaga-Estepona y Estepona- Río Guadiaro..

Esta operación ha sido aprobada por unanimidad de todos los miembros del Consejo de Administración de EUROPISTAS C.E.S.A, en el que se encuentran representados los diversos accionistas de la Sociedad.

Una vez efectuada la operación, EUROPISTAS C.E.S.A., sigue manteniendo el 10% del capital de la citada Concesionaria.

El importe de la operación ha sido de 55.326.000 Euros (9.205 Millones de ptas.), lo que supone una plusvalía de 35.118.695,90 Euro (5.843 Millones de ptas).

Asimismo les adjuntamos comunicado a la prensa.

Joaquín Prior Perna
Consejero-Director General



europistas

concesionaria española, s.a.

NOTA

EUROPISTAS, C.E.S.A. comunica que, en el día de hoy, ha procedido a la venta del 15% de las acciones de Autopista del Sol, C.E.A.S.A a Cintra, S.A.(Grupo Ferrovial) Después de realizar esta operación , Europistas continuará participando en Autopista del Sol con el 10%.

La operación citada ha sido aprobada por unanimidad de todos los miembros del Consejo de Administración de EUROPISTAS, en el que participan Consejeros representantes de los diversos accionistas.

El precio de ese 15% de acciones de Autopista del Sol, C.E.S.A., ha sido de 55.326.000 Euros (9.205 millones de Pts.), lo que equivale al 273,8% del desembolso efectivo.

La plusvalía obtenida por EUROPISTAS es de 35.118.000 Euros (5.843 millones de Pts.), lo que supone que los resultados previstos para el ejercicio 2001 se incrementen en, aproximadamente, un 116%, es decir, que serán más de doble de los previstos antes de esta operación.

La realización de esta operación no está en contra de la firme decisión de EUROPISTAS de participar en otras concesiones, como es el caso de los Túneles de Artxanda, S.A, la Autopista Madrid-Sur, S.A. (R-4), la misma Autopista del Sol, S.A. y otras que puedan surgir en el futuro.

28-12-01